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Lyss, 12. September 2010 An die Präsidentin des Grossen 

Gemeinderates von Lyss 

Sehr geehrte Frau Präsidentin 

Zuhanden der GGR-Sitzung vom 13. September 2010 unterbreiten wir Ihnen folgende 

 

Interpellation Biodiesel+ für Gemeindefahrzeuge 

  

Bei der Centravo AG in Lyss befindet sich eine Biodiesel+ Tankstelle für LKW`s. Da dieses Produkt in 
Zukunft auch in Lyss aus Tierfett hergestellt wird, interessieren uns folgende Fragen: 
 

1. Besitzt die Gemeinde Lyss LKW`s die sich für einen Betrieb mit Biodiesel+ eignen würden? 
2. Wenn ja, welche Kosten würden für eine eventuelle Umrüstung entstehen? 
3. Würde sich das Produkt eher als Beimischung eignen oder wäre ein Umbau auf ein 2-Tank-

System sinnvoller? 
4. Biodiesel+ ist deutlich preiswerter als Diesel, könnte sich somit eine Umrüstung der Fahrzeuge 

längerfristig auch finanziell positiv auswirken? 
5. Wird in Zukunft bei Neuanschaffungen abgeklärt welche Fahrzeughersteller eine Freigabe für 

den Betrieb mit Biodiesel+ erteilen? 
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